

Polsek Cikedung Patroli Malam Cegah Kejahatan Jalanan

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM

Jul 24, 2023 - 01:20



Polsek Cikedung Patroli Malam Cegah Kejahatan Jalanan

Indramayu - Polsek Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar mengintensifkan kegiatan patroli malam guna mencegah potensi kejahatan jalanan dan meningkatkan tingkat keamanan wilayah. Minggu (23/07/2023).

Dengan patroli yang gencar, petugas kepolisian berkomitmen untuk memberikan perlindungan maksimal dan memberikan rasa aman bagi masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, IPTU Junata menekankan pentingnya patroli malam sebagai langkah pencegahan dalam menghadapi berbagai bentuk kejahatan jalanan.

"Patroli malam ini adalah salah satu langkah proaktif kami dalam menjaga keamanan wilayah. Kami ingin menciptakan lingkungan yang terhindar dari

potensi tindak kejahatan," ujar IPTU Junata, Senin (24/07/2023).

Dalam patroli tersebut personil Polsek Cikedung melakukan patroli di berbagai area rawan kejahatan, seperti jalanan yang minim penerangan dan titik-titik strategis lainnya.

Kehadiran petugas kepolisian di malam hari diharapkan dapat memberikan efek pencegahan dan mengurangi potensi pelaku kejahatan untuk beraksi.

Selain itu, patroli malam juga memberikan kesempatan bagi petugas kepolisian untuk berinteraksi dengan masyarakat setempat.

"Kami berusaha untuk selalu mendekati diri dengan warga. Dengan berbincang dan mendengarkan keluhan warga, kami dapat lebih memahami situasi di wilayah kami dan memberikan pelayanan yang lebih baik," tambah Kapolsek.

Dalam patroli itu juga petugas mengajak masyarakat untuk ikut berperan serta dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kami mengajak warga untuk selalu waspada dan melaporkan segala bentuk kejadian mencurigakan yang dapat membahayakan keamanan wilayah. Sinergi antara polisi dan masyarakat adalah kunci keberhasilan dalam menjaga keamanan," jelas Kapolsek.

Dengan patroli malam yang gencar dan kolaborasi yang baik dengan masyarakat, Kapolsek berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari potensi kejahatan jalanan.

"Keberadaan petugas kepolisian yang proaktif di malam hari diharapkan dapat memberikan efek pencegahan dan memberikan rasa aman bagi seluruh masyarakat khususnya Kecamatan Cikedung." Harap IPTU Junata.